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要求改善西九龍走廊的噪音問題 
背景：   

西九龍走廊於深夜時份，車輛行經天橋，多年來居住在附近的市民飽

受噪音滋擾。特別是深水埗富昌邨、南昌邨、附近深水埗的舊樓。各

政府部似是束手無政策，未能徹底改善噪音滋擾。 

 
提問： 
(一)現時很多地盤都有採用流動式隔音屏障，如高鐵施工地盤及房署

施工地盤，路政署會否採用隔音屏障？路政署會採用什麼方法改善上

述問題？據悉，路政署曾舖設吸音物料於西九龍走廊，吸音物料的成

效可以減少多少分貝噪音及更換期是怎樣呢? 

 
(二)運輸署會否限制重型車輛於深夜時份使用西九龍走廊？ 
 

(三)警方於過去一年，在西九龍走廊曾進行多少次打擊非法賽車或截

查懷疑改裝車輛？成功檢控有多少宗？ 
 

(四)環保署是否有定期於深夜時份進行噪音監測及量度？地點在那裡

量度？是否超出法例的分貝？ 
 

(五)房署會否為受噪音滋擾的住戶裝設隔音玻璃？ 
 
要求： 

要求徹底改善西九龍走廊的噪音，安裝隔音屏障；警方加強打擊非法

賽車或截查懷疑改裝車輛；房署會為受噪音滋擾的住戶裝設隔音玻璃

或調遷。 

文件提交：本文提交五月十七日深水埗區議會會議，請路政署、運輸

署、警方、環保署、房署代表擬 備文件，回應本文提問

及要求。 
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